

PODER JUDICIAL DE SAN JUAN

CORTE DE JUSTICIA

CONCURSO 25 N

“Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer”

Cuarta Edición (2021): **DISEÑO DE UNA ESTATUILLA**

DISEÑO N° 1

Memoria Descriptiva:

La presente idea de estatuilla se trata de las siluetas de 2 mujeres que en el extremo tienen sus brazos abiertos en símbolo de un abrazo.

La de mayor tamaño representa la fortaleza, la de menor tamaño representa la debilidad. Ambas características están presentes en todas las mujeres.

El color violeta simboliza la lucha por los derechos de las mujeres, como opuesto en la tabla de colores está el amarillo que está relacionado con la alegría y la actitud positiva, ambas representan a todas las mujeres.

Ambas se encuentran frente a frente de mujer a mujer, enlazadas por la sororidad, amigas, compañeras y hermanas de pie en una misma lucha contra la violencia hacia las mujeres y por los derechos humanos de las mujeres.-

Nota: El presente es una representación de la idea global de la estatuilla, otorgando permiso expreso para ser mejorado ya que la/el participante no cuenta con recursos digitales que puedan mostrar en un dibujo la verdadera terminación final.

DISEÑO N° 2

Memoria Descriptiva de la estatuilla de madera en base a dibujo:

El presente dibujo ilustra 4 mujeres unidas, donde la más grande en cuanto a tamaño, aparece abrazando a las otras. Ella, ésta mujer de pelo largo y ojos vendados, representa la Diosa femenina de la Justicia. Sus ojos vendados representan la imparcialidad al resolver. La venda, representa la objetividad de la Justicia, sin miedos, ni favoritismos, independientemente de la identidad, el dinero, el poder o debilidad, justicia ciega e imparcial.

Dentro del abrazo contenedor de la Diosa de la Justicia se observa una mujer de edad (abuela en mi imaginación a la hora de dibujar) que abraza a su hija y nieta pequeña, las 3 unidas por una historia, por una vida, por recuerdos, por haber encontrado una solución, una salida ... las tres representan “la generación de mujeres”, donde la más avanzada en edad abraza a su vez a su hija y nieta. Se cree y estoy casi segura que las generaciones de mujeres más jóvenes, tienen más probabilidades de romper el ciclo de violencia. Analizar lo vivido, encontrar contención, comunicación, y ayuda produce el cambio transformador. Todas en mi dibujo vivieron violencia, todas se unieron, todas pudieron ponerle fin.

El osito de peluche que lleva esa niña pequeña, representa la seguridad, el cariño, la paz que todos necesitamos. Quien nos escuche y contenga sin criticarnos.